



Pressemitteilung Nr. 255

01.08.2024

Ernennung der neuen Löschbezirksführung Innenstadt

Oberbürgermeister Jörg Aumann und Beigeordneter Thomas Hans haben am Mittwoch, 31. Juli, im Rathaus Timo Beckhäuser zum neuen Löschbezirksführer Innenstadt und Jan Rommé zu dessen Stellvertreter ernannt. Die Mitglieder des Löschbezirks hatten die beiden zuvor in diese Ämter gewählt.

Die Wahl wurde notwendig, nachdem der bisherige Löschbezirksführer Stefan Bock nach fast 48-jähriger aktiver Dienstzeit in die Alterswehr gewechselt ist. 1976 trat Bock in die Freiwillige Feuerwehr ein und war ab 1989 hauptberuflicher Mitarbeiter der Feuerwache. Seit 2018 war er als Löschbezirksführer im Amt.

Oberbürgermeister Aumann: „Vielen Dank an Stefan Bock für sein langjähriges Engagement als aktives Mitglied und Löschbezirksführer im Löschbezirk Innenstadt. Dieser Löschbezirk ist der mit dem größten Einsatzaufkommen in Neunkirchen. Das Amt des Löschbezirksführers erfordert hier umso mehr ein hohes Maß an Verantwortungsbewusstsein und Sozialkompetenz. Timo Beckhäuser und sein Stellvertreter Jan Rommé haben diese notwendigen Eigenschaften. Ich wünsche den beiden viel Erfolg bei ihren neuen Aufgaben.“

Der neue Löschbezirksführer Timo Beckhäuser ist 32 Jahre alt und arbeitet beim Zentralen Betriebshof Neunkirchen. Seit 2009 ist er aktives Mitglied im Löschbezirk Innenstadt, seit 2021 übte er dort das Amt des stellvertretenden Löschbezirksführers aus. Jan Rommé, der neue stellvertretende Löschbezirksführer, ist 37 Jahre alt und ebenfalls Mitarbeiter des Betriebshofs. Bei der Freiwilligen Feuerwehr Neunkirchen ist Rommé seit 2011 aktives Mitglied. Im Löschbezirk Innenstadt bekleidete er zuletzt seit mehreren Jahren das Amt des Gerätewarts.

Kontakt:

Kreisstadt Neunkirchen
Stabsstelle Presse
Oberer Markt 16, 66538 Neunkirchen

Tel.: (06821) 202-129 / -113
E-Mail: presse@neunkirchen.de
Internet: www.neunkirchen.de